REPUBLICA DE CHILE Ministerio de Relaciones Exteriores Embajada en Venezuela

Caracas, 6 de Mayo de 1993

Excelentísimo Señor Embajador Roberto Cifuentes Asesor Internacional de S.E. el Presidente de la República Palacio de La Moneda Santiago, Chile REPUBLICA DE CHILE
PRESIDIVACIA
REGISTRO Y ARCHIVO
NR. 93 10470
A: 19 MAY 93

P.A.A. B.C.A. C.B.E. M.L.P. EDEC M.Z.C.

Estimado Embajador y amigo:

En el día de ayer miércoles 5 del mes en curso el Director del diario "El Nacional", Señor Alfredo Peña, invitó a todos los embajadores representantes de los países reunidos en el Grupo de Río, con el objeto de exponernos la preocupación de ese importante rotativo por el tema de la integración latinoamericana.

Nos explicó que con motivo de cumplirse el cincuentenario de la fundación de ese importante rotativo venezolano, el número extraordinario a publicarse el próximo 3 de Agosto estará destinado a la integración latinoamericana y del Caribe. Con tal motivo, el periódico a su cargo desea recoger para esta oportunidad importantes entrevistas de los señores presidentes de los países que integran el Grupo de Río, opiniones que por su jerarquía le darán especial relevancia a dicha ocasión. Esta solicitud estimo debe ser acogida en forma positiva por el Presidente Aylwin cuyas opiniones se esperan con verdadero interés por los ejecutivos del diario "El Nacional".

Por otra parte, este diario está integrando con estos mismos propósitos una gran cadena regional de los más grandes periódicos entre los cuales se incluye el diario El Mercurio de Santiago. A través de esta cadena y con el apoyo de UNESCO, están publicando sistemáticamente suplementos literarios dedicados a los principales escritores del área iberoamericana, entre los que ya se ha incluido a Gabriela Mistral.

En la reunión se originó un activo diálogo con participación de la totalidad de los señores embajadores que felicitaron a la dirección de "El Nacional" por esta feliz iniciativa que permite una mayor difusión de los objetivos integradores y del aporte importantísimo que al respecto ha hecho ya el Grupo de Río.

Secretaría Pro-Tempore del Grupo, le ha correspondido al Embajador suscrito coordinar estas tareas de los embajadores correspondientes haciéndoles entrega oportunamente de los acuerdos más señalados adoptados en la última reunión de Santa Cruz de la Sierra en Bolivia y las conclusiones globales del encuentro del

REPUBLICA DE CHILE Ministerio de Relaciones Exteriores Embajada en Venezuela

> Grupo de Río con la Comunidad Europea celebrado recientemente en Copenhague.

> consecuencia En ruégole encarecidamente interceder ante el Señor Presidente de República para los efectos que oportunamente nos haga llegar valiosa colaboración.

> Debe agregarse que la dirección de "El ya le envió directamente esta petición al Señor Nacional" Presidente Aylwin.

> Rogándole acusar recibo le saluda muy cordialmente su invariable amigo,



Aniceto Rodríguez Arenas

Embajador

## RESERVADO

ROBERTO CIFUENTES ASESOR: INTERNACIONAL DE SU EXCELENCIA EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA PALACIO LA MONEDA

SANTIAGO